



München, 14. November 2023

LUPP + PARTNER HAT DIE GESELLSCHAFTER DER HEIDLER STRICHCODE GMBH BEI DEM VERKAUF EINES MEHRHEITSANTEILS AN DIE ELVASTON CAPITAL MANAGEMENT GMBH BERATEN

Heidler Strichcode wurde 1991 gegründet und ist ein führender Software-Anbieter für Versandlösungen. Das Unternehmen bietet Software für individuell gestaltbare Versandetiketten, ein Frachtkostenmanagementsystem für Tracking- und Analysezwecke sowie Lösungen zur Volumenmessung.

Die Elvaston Capital Management GmbH ist eine unabhängige, partnergeführte Private-Equity-Gesellschaft mit Hauptsitz in Berlin. Das Unternehmen ist spezialisiert auf Investitionen in Form von Mehrheitsbeteiligungen in Technologieunternehmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In den vergangenen Jahren hat Elvaston mehr als 90 Transaktionen erfolgreich begleitet und hat derzeit 20 aktive Plattformunternehmen in seinem Portfolio.

Munich, 14 November 2023

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF HEIDLER STRICHCODE GMBH ON THE SALE OF A MAJORITY SHAREHOLDING IN THE COMPANY TO ELVASTON CAPITAL MANAGEMENT GMBH

Founded in 1991, Heidler Strichcode is a leading software provider of shipping solutions. The company provides software for customizable shipping labels, a freight cost management system for tracking and analytics purposes and volume measurement solutions.

Elvaston Capital Management GmbH is an independent, partner-led private equity firm headquartered in Berlin. The company specializes in majority investments in technology companies across Germany, Austria, and Switzerland. Over the past years, Elvaston has successfully facilitated more than 90 transactions and currently have 20 active "platform companies" in its portfolio.

Das Team von Lupp + Partner hat die Gesellschafter der Heidler Strichcode GmbH bei allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei den Vertragsverhandlungen und dem Abschluss der Transaktionsdokumentation unterstützt.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The Lupp + Partner team advised the shareholders of Heidler Strichcode GmbH on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the negotiations and the finalisation of the transactional documents.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.